

# APDESI

## Penuh Kesabaran dan Dedikasi, Babinsa Tanamkan Disiplin Sejak Dini kepada Siswa SDN Krembangan Utara

Arif Rido - SURABAYA.APDESI.ID

Feb 8, 2025 - 14:36



Surabaya – Di bawah terik matahari yang menyinari pagi, suara lantang Serda Sugianto menggema di halaman SDN Krembangan Utara I/56. Dengan penuh semangat, ia melatih baris-berbaris kepada puluhan siswa, membimbing mereka

dengan kesabaran dan dedikasi, Sabtu (08/02)

Kegiatan ini bukan sekadar latihan fisik, tetapi juga bentuk pengajaran tentang disiplin, tanggung jawab, dan rasa hormat. Setiap langkah yang ditekankan, setiap aba-aba yang diberikan, bertujuan membentuk karakter para siswa agar lebih tertib dan memiliki sikap hormat kepada sesama.

Serda Sugianto, Babinsa Kelurahan Krembangan Utara dari Koramil 0830/03 Pabean Cantian, mengungkapkan pentingnya menanamkan nilai-nilai kebangsaan sejak dini. "Anak-anak adalah generasi penerus bangsa. Jika sejak kecil mereka sudah disiplin dan bertanggung jawab, kelak mereka akan tumbuh menjadi pribadi yang kuat dan berintegritas," ujarnya.

Para siswa tampak antusias mengikuti arahan. Meski awalnya beberapa di antara mereka merasa kesulitan, dengan dorongan semangat dari Serda Sugianto, mereka mulai menikmati prosesnya. "Awalnya sulit, tapi seru juga! Saya jadi tahu cara baris-berbaris yang benar," ujar salah satu siswa dengan senyum bangga.

Kepala Sekolah SDN Krembangan Utara I/56 mengapresiasi kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa yang telah meluangkan waktu untuk membimbing anak-anak. Ini bukan hanya latihan baris-berbaris, tetapi juga pembentukan karakter yang sangat bermanfaat bagi mereka," tuturnya.

Di tengah derasnya arus digital yang sering kali membuat anak-anak terlena, hadirnya sosok seperti Serda Sugianto menjadi angin segar. Ia tak hanya melatih baris-berbaris, tetapi juga menanamkan nilai-nilai luhur yang akan terus mereka bawa hingga dewasa.

Sebuah langkah kecil yang mungkin terlihat sederhana, namun memiliki makna besar bagi masa depan anak-anak bangsa.